

Brayan Velázquez Hernández

Miguel Abelardo sanchez

Identificación forense

Medicina forense

Grupo: “B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 08/10//2022



I
D
E
N
T
I
F
I
C
A
C
I
O
N
-
F
O
R
E
N
S
E

Identificación

- ADQUIRIDOS:
 - > CICATRICES QUIRURGICAS Y TRAUMATICAS.
 - > TATUAJES
 - > AMPUTACIONES
 - > TRATAMIENTOS ESTETICOS
- MORFOLOGICOS:
 - > NATURALES: EDAD
 - > CARAC. ETNICAS
 - > ESTATURA
 - > SEXO
 - > COMPLEXION
 - > ERUPCION Y POSICION DENTAL
 - > HUELLAS DACTILARES
 - > LUNARES Y VERRUGAS COLOR DE OJOS, CABELLO Y PIE

- > topografía.
- > dactiloscopia. • antropometría.
- > retrato hablado. • odontología forense. • genética forense. • reconstrucción cráneo-facial.

La identidad de una persona está conformada por el conjunto de características o particularidades que hacen que una persona sea solo igual a ella misma, diferenciándola por lo tanto de las demás.

Sistema dactiloscópico

Las huellas digitales son inmutables a partir del momento en que la piel está completamente desarrollada.

La palabra dactiloscopia viene del griego dakte, "dedo", y skope, "examen", y es el estudio de las líneas o dibujos de la piel (pulpejos de los dedos)

Si existe un dedo amputado, en el caso del pulgar se designa con la letra C y en el caso de los otros dedos con un número diferente mayor de cuatro.

Si existe un dedo amputado, en el caso del pulgar se designa con la letra C y en el caso de los otros dedos con un número diferente

Identidad

VIVOS

La confirmación de Identidad en personas reportadas como extraviadas o desaparecidas

MUERTOS

Identidad de personas fallecidas es requisito fundamental para los trámites de inhumación o cremación del cadáver

Víctimas de muertes violentas

Homicidio, suicidio, accidente o de carácter sospechoso

Estomatología Forense

En medicina forense la investigación de las manchas es de gran valor; sin embargo, se enfrenta un grave problema

Las manchas pueden estar frescas o secas es posible encontrarlas en la ropa interior o exterior, así como en la ropa de cama u otro sitios

Valorar y dictaminar sobre todos aquellos elementos presentes en boca y dentadura, de carácter individual

Cuando el material que dio origen a la mancha está fresco se recoge y se coloca en una laminilla de cristal; cuando ya está seco es necesario recortar el pedazo de tela donde se encuentra el sitio sospechoso para enviarlo al estudio de laboratorio.



Método antropométrico

Está basado en los siguientes parámetros: medida de algunas partes del cuerpo humano, retrato hablado

Señas particulares del sujeto y fotografías de frente y de perfil sin retoque

Este sistema se puso en práctica durante algún tiempo en Francia y en muchos países de Europa y América.

En México fue descartado, debido a que se le encontraron grandes errores (cada vez más notorios en la época en que se utilizó) y porque la ejecución de procedimientos de cirugía plástica puede alterar completamente la fisonomía de un individuo